

6. Epistolar

Brief von August Hermann Francke an Elias Frick.

Francke, August Hermann

Augsburg, 06.02.1718

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-8348

Ed. Dr. Elian Frickium Vm. 14171

Vir plurimam Reuerende,

92

sem gratisimā mihi fecisti, quod in melius mutatum Fratris opti-
oni statim mihi perferissisti. Officiis id ego quidem scriptoris, in
quantum fieri poterit, compensare studebo; Has autem non tanti
Fratris restituat plenissime, sed etiam Tibi conservet salutem,
et communi eoque indefesso ardore et gloriam Nominis divini
et οικονομίας Vmā mihi dilectae, et emolumentū totius Eccle-
siae procuretis. Prostitutum iter prohibet plura. Vale

Aug. Vincl
d. 6. Febr.
1718.

C. T. T.

Augustus Hermannus
Francke

Verschlüsselter Brief, an
Gnädigste Fürstin! Frau,

93

Der. Joseph. V. V. bin auf Vero gnädigst vom 16ten
Januar. nach der mittl. Anbrecht feldig nach der
von mir abgerufen von firs auf Rüdlingen in der
nach felle übermorgen firsman gedauert, aber, wegen
einer der mir gelassenen Zeit, nur in den Verrückten Tagen
einfließen, daß der. V. V. Glaube von Tage zu Tage
so kräftig vom Herrn gestärkt, in der firs gestärkt
wird, daß firs auf der firs firs nicht übermäßig
wegen der nach der firs, weil die von firs
in der firs, aber demselben Vero Glaube zu
stärkt wird; sein da vermisst in allem
mittl. respect

Der. Joseph. V. V.

Aug. d.
6. Febr.
1718

mittl. respect
L. f. P.